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令 和 ３ 年 館 林 市 議 会 第 １ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．権 田 昌 弘  君 【一問一答】 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)新型コロナワクチ

ンの対応について 

 コロナの感染者数は減少傾向になっていると

はいえ、緊急事態宣言が続き、気が抜けない状況

であります。 

 このような中、ワクチン接種が開始され明るい

兆しと共に課題も見えてきました。本市のワクチ

ンの対応について伺います。 

 

①ワクチン対応の組織について問う。 

②ワクチン接種のスケジュールについて問う。 

③ワクチン接種の会場について問う。 

④ワクチン接種の課題について問う。 

 

所管部長 

(2)コロナ禍での経済

対策、今後の経済

対策について 

 経済活動も徐々に動き出す兆しも見え、少しず

つ安心へとつながりつつあります。コロナ禍では

ありますが、今年は東京オリンピック、パラリン

ピックが一年延期の末、開催予定であります。 

 本市のコロナ禍での経済対策、今後の経済対策

について伺います。 

  

①観光客誘致について問う。 

②宿泊業、飲食業の対策について問う。 

③日本遺産（里沼）の観光客対策について問う。 

④スポーツ健康都市宣言について問う。 

⑤アーバンスポーツ普及について問う。 

⑥館林インターチェンジ周辺の活用について問

う。 

⑦館林場外競輪車券売場の在り方について問う。 

 

所管部長 

(3)ふるさと納税につ

いて 

 館林市第６次総合計画基本構想、行政経営にお

いて、新たな財源として、ふるさと納税を挙げて

おります。 

 本市のふるさと納税の現状と今後の取り組む

べき手法について伺います。 

  

①ふるさと納税の現状について問う。 

②ガバメントクラウドファンディングについて

問う。 

所管部長 
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２．松 本 隆 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)たてばやし５つの

ゼロ宣言について 

 「ぐんま５つのゼロ宣言」に賛同し、本市でも

「たてばやし５つのゼロ宣言」を行いましたが、

達成に向けた本市の取組について伺う。 

 

①「たてばやし５つのゼロ宣言」の内容や本市の

現状について問う。 

②達成するにあたっての課題について問う。 

③ゼロ宣言を達成する為の具体的な取組や啓発

について問う。 

 

所管部長 

(2)土地区画整理事業

の現状と取組につ

いて 

 現在取り組まれている３地区の土地区画整理

事業について、施行期間が長期にわたっている

が、現在の進捗状況や取組にあたっての課題につ

いて伺う。 

 

①３地区の土地区画整理事業の現状について問

う。 

②社会情勢が変化するなかで、事業の効果につい

て問う。 

③事業を進めていく上での課題について問う。 

④課題に対しての対応や取組について問う。 

 

所管部長 
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３．向 井   誠  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)新型コロナワクチ

ン接種と保育園の

トイレについて 

 新型コロナウイルス感染症収束の切り札とも

いわれているワクチン接種体制と保育園のトイ

レの現状と対策について問う。 

 

①接種の流れとその内容について。 

②場所について。 

③申し込みについて。 

④当日の会場の流れについて。 

⑤一般（６４歳以下）の人の接種について。 

⑥保育園のトイレの現状について。 

 

所管部長 

(2)幼稚園と小学校の

トイレについて 

 園児が小学校への入学時期となり見たことも、

使ったこともない小学校の和式トイレの現状と

対策について問う。 

 

①幼稚園のトイレの現状について。 

②小学校のトイレの現状について。 

 

所管部長 

(3)地域の課題につい

て 

 高齢化による地域の課題や新しく住民になら

れた方への対応について問う。 

 

①地域の役員について。 

②新しく住民になられた方について。 

③高齢者のゴミ出しについて。 

 

所管部長 
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４．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)第６次総合計画に

ついて 

 日本全体における人口減少や少子高齢化、地球

環境問題の深刻化、健康意識の高まり、頻発化す

る災害多発期ともいえる激動の時代を迎え、中長

期的な視点から、的確かつ迅速に対応し、市の健

全な発展を図るために、館林市第６次総合計画を

策定するものです。と策定の趣旨を述べています

が、今後の取り組みについて伺います。 

 

①人口ビジョンで示されている出生率減少の課

題と今後の出生率増加への具体的施策につい

て。 

②子育て支援の具体策について。 

③子育て世代の負担軽減策として、給付型奨学金

制度について。 

④環境対策としてのごみ減量化の取り組みにつ

いて。 

 

所管部長 
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５．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)障がい者の差別解

消について 

 ２０１６年に障害者差別解消法が施行されま

したが、内閣府は今年度の通常国会に改正案を提

出できるか検討しています。 

 本市として、これまでの障がい者の差別解消に

向けた取組や今後について伺います。 

 

①障がい者の差別解消のための取組について現

状を伺います。 

②障がい者雇用の現状について伺います。 

③障害平等研修（ＤＥＴ）について伺います。 

④障がい者の差別解消のための今後の取組につ

いて伺います。 

 

市長・所管部

長 

  

(2)男性の育児休業に

ついて  

 子どもを産み育てやすい環境づくりには男女

を問わず、仕事と家事、育児を両立できる働き方

が求められます。しかしながら、社会全体の男性

の育児休業取得状況はまだまだ低いのが現状で

す。男性の育休促進について、本市のお考えを伺

います。 

 

①本市職員の男女別、育休取得状況について伺い

ます。 

②男性の育休取得率向上について伺います。 

③イクボスについて伺います。 

④男性の育休に対する今後の取組について伺い

ます。 

 

所管部長 
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６．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)公共施設等総合管

理計画について 

 財政の標準化と共に、市民サービスの向上や将

来推計を図るためにも必要な計画だが、個別計画

案が出されたことを受け、中身を伺います。 

 

①将来の更新費用推計について問う。 

 ・更新費用年間試算について 

 ・更新費用全体推計値について 

 ・具体的数値について 

②個別施設計画（案）について問う。 

 ・パブリックコメントの結果について 

 ・実行計画について 

 ・将来構想の反映方法について 

 ・市民センターの扱いについて 

③教育系施設の個別計画について問う。 

 ・個別計画の中身について 

 ・幼保教育の方向性について 

 ・学校統合について 

 

教育長・所管

部長 

 

 

 

 

(2)コロナ感染症下の

スポーツ施設体制

について 

 新型コロナウイルス感染症が収束していない

中にあって、教育委員会が所管している各種施設

の利活用が課題となるが、その内容について伺い

ます。 

 

①教育系施設における感染症対策について問う。 

 ・現状の把握について 

 ・教育委員会としての対応について 

 

教育長 
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７．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の土砂等の埋

立規定について 

 平成３０年１月より本市土砂等による埋立等

の規定が制定された経緯やその後、違反等の状況

について伺います。 

 

①埋立等の規定が制定された経緯について問う。 

②その後の違反などについて、どのように把握さ

れ指導されているのか問う。 

③違反状況等について警察や県とどのように対

応されているのか問う。 

 

所管部長 

(2)給食費無料化に向

けた本市の考え方

について 

 第三子以降、給食費無料化が予算に入っていま

すが、経緯と今後について伺います。 

 

①第三子以降、給食費無料化が予算に入っている

が、その内容等について問う。 

②完全無料化に向けての本市としての方向性や

対応等について問う。 

 

所管部長 

(3)出産祝い金の本市

としての取り組み

について 

 出産祝い金の本市が取り組んできた経緯と平

成２３年度で打ち切ったこと等について伺いま

す。 

 

①出産祝い金の本市が取り組んできた経緯と平

成２３年度で打ち切ったこと等について問う。 

②出産祝い金について、本市が今後どのように取

り組もうと考えているのか問う。 

 

所管部長 
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８．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)「里沼」と水辺環境

の保全・水質浄化

について 

 館林市第６次総合計画では、将来都市像を「里

沼の息づく 次世代へ安心をつなぐ 暮らしや

すいまち 館林」とし、基本計画の中の施策目的

の一つに、沼辺文化を継承するための水質浄化を

あげているが、どのようにして、城沼をはじめと

した市内の河川や沼の保全と水質浄化を進める

のか。 

 

①これまで、河川や沼の保全にどのように取り組

んできたのか。 

②河川や沼の保全の課題は何か。 

③今後、河川や沼の保全にどう取り組むのか。 

④これまで、河川や沼の水質浄化にどのように取

り組んできたのか。 

⑤河川や沼の水質浄化の課題は何か。 

⑥今後、河川や沼の水質浄化にどのように取り組

むのか。 

 

所管部長 


